

高校受験、大変でした。
苦痛でした。でも今は、
達成感でいっぱいです。

氏名	K・A
学校	長田南中学校
合格高校	静岡西高校

気がついたのは、もう中学二年も経た
としている時でした。その日まで私は、自
分の進路や将来なんて深く考えにこもなか
けに行けるはう高校なんて何処でも良い。と思
ていました。その日、已レルの柴田さん
が家を訪ねて来てくれました。柴田さんは
は私に、自分のやり方に何かと聞いてま
して。私は、答えの方ニシガタでうなづいて
思いました。

中学三年生になり、二年でサボってき
た分の代償は大きく、学力調査は散々でした
う簡単にいきませんでして。何度も何度も、そ
逃げ出しつにくびりました。家族や友達にあた
る二つもありました。それが母は、いつも

傍で私を支えてくれていました。その二つに
気がついに時、「私は一人で闘って証じや
ない。私を大切に思ってくれている人は居る

う二とを覺えました。
十二月の三者面談で、担任の先生は私に、「公立は無理だから私立單願にした方が良い」と言いました。それでも私はもう、柴田さんと出会ってから色々なことを考え、行くと決めました。公立高校がありました。そして中学校最後の実力テストの結果で、担任の先生はその高校への受験を勧めてくれました。そこで今は、その高校の特進クラスで、大學生驗に向けた勉強しています。
高校受験、大変でした。苦痛でした。でも今は、達成感でいっぱいです。もしも今、何を思っていなかったのかしら、私は今どうぞいいはかりに思います。そして、このままです。そこには、私は今、前に進もうとしています。私は、胸を張って、胸を張って、胸を張ります。私は、胸を張ります。
今は、今、新たに目標を抱いています。私は、今、私が大好きです。

